

ÚLTIMAS NOTICIAS

22:00
Récord de participación en el Simulacro Nacional: Ungrd

21:04
Colombia importó 6.3 millones de cereales, leguminosas y soya

16:37
Turista alemán fue secuestrado en Medellín por dos mujeres

16:12
Buenas noticias para Millonarios: Leo Castro renovó hasta el 2028

16:30
Estados Unidos y la Unión Europea anuncian más sanciones contra Rusia

ECONOMÍA

70 expertos piden frenar venta de operaciones de Ecopetrol en EE. UU.

Los firmantes expresan preocupación por lo que consideran un posible daño al patrimonio de la empresa estatal y, por ende, al patrimonio del país.



La cuenca del Permian es uno de los yacimientos de petróleo y gas más importantes del mundo. Foto: Ecopetrol



Miércoles, 22 de Octubre de 2025

Redacción Web

Un grupo de 70 exfuncionarios, exministros, académicos y expertos en energía enviaron este miércoles una carta al contralor Carlos Hernán Rodríguez y al procurador Gregorio Eljach, solicitándoles que **impidan la venta de las operaciones de Ecopetrol en la cuenca del Permian**, ubicada en Estados Unidos.



El país perdería US\$211,5 millones al mes con la venta del Permian

Los firmantes expresan preocupación por lo que consideran un **posible daño al patrimonio de la empresa estatal y, por ende, al patrimonio del país**. Entre quienes suscriben el documento figuran José Manuel Restrepo Abondano, Felipe Bayón, Juan Carlos Echeverry, Roberto Steiner y Carlos Gustavo Cano, todos con experiencia en el sector petrolero y económico.

La cuenca del Permian es uno de los **yacimientos de petróleo y gas más importantes del mundo**. Produce 6.3 millones de barriles diarios de petróleo y 25.39 millones de metros cúbicos de gas natural. Ecopetrol participa en esta operación junto con Occidental Petroleum Company desde 2019, con una participación del 49%.

Según explican en la carta, estas operaciones representan el **15% de la producción total de Ecopetrol, equivalente a 115.000 barriles diarios**. Además, indican que es el negocio más rentable de la compañía, con un margen del 76% comparado con el 35% o 40% de otros proyectos en Colombia.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Los firmantes advierten que vender este negocio, **valorado en 5.500 millones de dólares, podría reducir el precio de la acción de Ecopetrol en un 30%**. También señalan que Colombia perdería autosuficiencia en gas natural y que la empresa perdería cerca de 189 millones de barriles de reservas, equivalente al 10% del total.

El documento menciona varios factores que han afectado las reservas de Ecopetrol en los últimos años: **la prohibición de proyectos piloto de investigación integral, obstáculos en proyectos costa afuera y la decisión de no firmar nuevos contratos de exploración**. Esto lleva a que la relación entre reservas y producción de petróleo sea de solo 7.1 años.

Los exfuncionarios también critican lo que consideran una **intención del gobierno de invertir las ganancias de Ecopetrol en proyectos de energía renovable y en adquisiciones** que juzgan poco rentables, como la compra de empresas de fertilizantes y de comunicaciones.

"Difícil un caso más evidente de un posible daño patrimonial", señalan en el texto, donde advierten sobre lo que consideran un incumplimiento de deberes y abuso de funciones por parte de la dirección de la empresa.

En tendencia

1. Álvaro Uribe, inocente
2. Absolución de Uribe, punto de inflexión en la campaña parlamentaria y la presidencial
3. Takaichi, la baterista conservadora que ahora marcará el ritmo en Japón
4. El país perdería US\$211,5 millones al mes con la venta del Permian
5. Fuertes cuestionamientos en Senado por recorte de subsidios del Ictex
6. Radican ponencia negativa a proyecto de flexibilidad penal
7. Millonarios empató 1-1 con Bucaramanga en El Campín

Le puede interesar



Meloni, tres años de la 'dama de hierro' italiana



Elecciones de Consejos de Juventud: centroderecha ganó este primer termómetro político



Economía no despega y crece 1,98% en agosto por servicios y comercio

La carta hace un llamado urgente a las autoridades de control para que **actúen de manera inmediata y eviten lo que describen como un daño mayor a la empresa**. Los firmantes argumentan que Ecopetrol es una empresa de todos los colombianos y que su defensa es responsabilidad del Estado.

Este pronunciamiento se suma a otras controversias sobre el manejo de Ecopetrol durante la actual administración, particularmente sobre el futuro de la técnica del fracking en Colombia y la dirección estratégica de la principal empresa estatal del país en materia energética.

Más información



LOTERÍAS
Resultado del último sorteo de la Lotería del Meta hoy, 22 de octubre



LOTERÍAS
Lotería de Valle: resultados de último sorteo del 22 de octubre de 2025



FOTOS SOCIALES
Evento Yanbal



NACIÓN



INTERNACIONAL



LOTERÍAS